

今からでも遅くない

第67回

連載

周防工業 株式会社

代表取締役社長 大下 公一 氏

私が大切にしている言葉



企業の経営者には、卓越した判断力が求められます。経営戦略の策定、資金調達の実行、人材の配置、新技術の導入などは、経営者が迅速に対応しなければならない重要な事柄です。しかし弊社のような小さな会社では助言してくれるブレーンが居る筈もなく、自らの経験や能力だけが頼りとなります。そしてその結果、決断の遅れに繋がることもあります。

判断が遅れたときの悔しさは、経営者にしか理解できません。

しかし、落ち込んでいる時間は貴重な経営資源の浪費です。私は、自分自身に「今からでも遅くない」と言い聞かせて、気持ちを奮い立たせます。

「今からでも遅くない」という言葉は、決して後ろ向きな言い訳ではなく、前向きな決意の表れだと思っています。

仕事がうまくいかず、生き詰まっている社員には、こう声をかけます。「熟考する時間は大切だ。ただし、立ち止まったままでは、良い変化は生まれません。今からでも遅くない。前を向いて進もう。」と。

「今からでも遅くない」、どんなときでも前を向いて進む気持ちを呼び起こす素晴らしい言葉だと思います。

会社概要

周防工業株式会社



Suho Corporation

- ◆本社所在地 大阪府東大阪市菱江1丁目26-5
- ◆主要事業 化粧品容器（厚肉成形品）の成形加工から印刷・検査・組立までの完成品対応
- ◆創業 1964（昭和39）年
- ◆資本金 8,500万円
- ◆ホームページ <https://www.suho.jp>

この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。